# **Point de vue**

# **Europe et Macron**

Macron est souvent accusé de se soumettre docilement aux directives de Bruxelles. C'est faux ; il n'est pas le valet servile du dogme européiste, il est l'incarnation de ce dogme, il le sublime. Par exemples, la nonréintégration du personnel soignant persécuté n'est pas demandé par l'UE, ni d'envoyer des avions en Ukraine, ni la brutalité de la réforme des retraites l'U.E. ne demande que de régler la question, ni le désir "d'emmerder les gens" ni le fait d'avoir laissé nos aînés mourir avec une boîte de Dolipran, etc.... Macron a un besoin clinique d'être le meilleur de SA classe, toujours prêt à en faire plus pour se distinguer des autres. Macron se veut l'artisan de cette forme d'Europe dont personne ne veut, il est le casse-pieds de service l'opposition qu'il déclenche partout le renforce dans ses convictions de supériorité.

Inspiré de Philippe Béguin.

# Olivier Dussopt,

chargé de la réforme des retraites est un spécialiste du mensonge et des trahisons: Malgré la preuve trouvée chez lui d'un marché trugué sur l'eau dans sa commune, où il s'était fait élire précisément contre ce marché, il nie mordicus. 3 jours après avoir voté contre le budget du gouvernement E. Philippe, il accepte un poste et soutient ce même gouvernement. Il a fait supprimer 120 000 emplois dans la fonction publique. Il y a peu il critiquait avec véhémence le report de l'âge de la retraite «doublement injuste» ainsi que la «volonté de reculer l'âge de la retraite». Ce monsieur prétend avoir acquis « plus de maturité politique ». Non revenus et honneurs n'y sont pour rien.



### Macronnerie

En 2017 il promet « personne dans les rues d'ici à la fin de l'année » en 2022 le nombre de SDF a doublé.

Maneuvres comptables : à force de dire à BPI France Banque Publique d'Investissement qu'il faut aider les entreprises, l'état décide de 3,5 milliards de reprise de dotation. Le peuple paiera de sa grande docilité.

## Chic ça commence...

En deux jours, Nantes se débarrasse de 120 panneaux publicitaires quitte à perdre plusieurs millions d'euros.



# **Chemtrail**

Des gens disent que des avions répandent dans l'atmosphère des produits censés modifier le climat, ce serait si facile et si logique, d'autres argumentent en disant que cela est du délire vu que ces savants seraient comme tout le monde censés en souffrir. Ce ne serait pourtant pas la première fois qu'un gus sous prétexte d'être bien payé pourrait faire quelque chose qui lui nuise à luimême. Alors qui peut dire si c'est vrai ou faux quand tant d'autres mensonges nous ont été imposés si souvent et dont les auteurs n'ont jamais été inquiétés.



#### Haro sur la sécu!

Suite au dernier journal sur ce que la sécurité sociale finance allègrement il s'ajoute ce 9 février 67 480 000 € pour l'Agence du numérique en santé et 234 000 000 € au titre de la «mise en œuvre du volet numérique du plan d'investissement [...] issus des consultations du Ségur de la santé». Bilan en tout c'est déjà 731 329 720 € piqué par des officines d'état sur notre sécurité sociale! Et je suis convaincu que tout n'est pas trouvé. Ils ne se contentent pas de piquer dans la caisse en plus ils l'assèchent :

- Perte de recettes liée à la suppression des cotisations chômage des salariés dans les comptes de l'assurance chômage.
- Suppression des charges salariales sur les heures supplémentaires.
- Réduction de la part TVA affectée à la Sécu à hauteur de 1,5 milliards en 2020, 3,5 en 2021 et de 5 en 2022 et de la cotisation maladie patronale à compter depuis 2019 21,6 Md€ plus 3,3 Md€ d'exonérations sur les bas salaires. Rien que ça c'est déjà près de 30 milliards!

En plus l'état ne reverserait pas tout ce qui est prévu des taxes sur le tabac, sur l'alcool, sur les assurances auto, sur la taxe pollution sur la TVA. Alors la CADES vient de verser 24 231 534 815,86 € rien que pour rééquilibrer les comptes. (358 € par français!). Ils coulent la Sécu financièrement, ensuite les mutuelles privées pourront se gaver.

Conclusion : Si les politiciens et les gérants de la Sécu la géraient honnêtement dans les règles, elle n'afficherait pas des milliards de trou mais serait en excédent pour enfin bien nous soigner!

de Trazibule

178 Préparation et emploi des forces 212 Soutien de la politique de la défense 175 Patrimoines 344 Fonds de soutien aux prêts et contrats financiers à risque 176 Police nationale 203 Infrastructures et services de transports 105 Action de la France en Europe et dans le monde 129 Coordination du travail gouvernemental 354 Administration territoriale de l'État 146 Équipement des forces 162 Interventions territoriales de l'État 150 Formations supérieures et recherche universitaire 148 Fonction publique 113 Paysages, eau et biodiversité 216 Conduite et pilotage des politiques de l'intérieur 215 Conduite et pilotage des politiques de l'agriculture 164 Cour des comptes et autres juridictions financières 152 Gendarmerie nationale 141 Enseignement scolaire public du second degré 214 Soutien de la politique de l'éducation nationale 302 Facilitation et sécurisation des échanges 217 Conduite et pilotage des politiques de l'écologie... et mobilité... 185 Diplomatie culturelle et d'influence 305 Stratégies économiques 220 Statistiques et études économiques 156 Gestion fiscale et financière de l'État et du secteur public local 181 Prévention des risques 161 Sécurité civile 230 Vie de l'élève 218 Conduite et pilotage des politiques économiques et financières 209 Solidarité à l'égard des pays en développement 352 Innovation et transformation numériques 205 Affaires maritimes, pêche et aquaculture 182 Protection judiciaire de la jeunesse 166 Justice judiciaire 224 Soutien aux politiques du ministère de la culture 144 Environnement et prospective de la politique de défense 1 Vie étudiante Maintenance nucléaire ique de la ville

Macroléon

voudrait-il déclarer sa petite guerre ? Vu les 2 dernières répartitions de crédits publiées cela y ressemble fort : Tout pour l'armée, et la police à part un cadeau pour son copain Stéphane Berne pour le patrimoine, cherchez le social, la santé ou l'écologie : il ne leur reste que des broutilles.

Plus de 173 millions € rien que pour l'armée, la politique sanitaire n'est créditée que de 747 €! L'économie de guerre a besoin de fonds alors l'état emprunte à 3 % par des obligations remboursables en 2054! Fin mai 2020 les obligations de ce type étaient à 0%

Plus l'effondrement d'un empire est proche, Plus ses lois sont folles

Violence et pudeur

Ce qui me surprend le plus est que la moindre gifle intra-familiale fait un scandale d'état, alors que des films, des combats MMA ou des jeux vidéo d'une violence extrême sont non seulement commercialisés mais sont même devenus des valeurs culturelles reconnues de nos sociétés actuelles. Je pense même que les soucis liés à l'immigration stigmatisés par l'extrême droite ne restent qu'une facette de cette dérive vers le culte de la violence et de l'hypocrisie.



Macron avait fait vendre Alsthom à l'américain Général électrique, sauf que nos centrales ont besoin de la maintenance et des pièces de rechange qu'Alsthom fournissait, alors Macron a fait racheter à GE sa filiale Steam Power pour récupérer fameuses turbines Arabelle produites à Belfort, composant essentiel des centrales nucléaires. Comme EDF est renationalisé, c'est nous qui devront payer même si nous ne voulons pas de l'énergie nucléaire, le monarque a décidé, fermez vos gueules! Il croit que le nucléaire est écolo, en oubliant les coûts carbones délirant d'extraction de l'uranium fossile, de la construction centrales, de la gestion des déchets, des coûts de surveillance de ces bombes potentielles, le délire que coûteront les démantèlement et surtout celui de la prochaine catastrophe évidente en France, vu l'état de notre parc de centrales.

Le KWH nucléaire coûte plus cher que le KWH des énergies vertes, mais Macon continue, aurait-il besoin de plutonium pour ses futures bombes?

# Savez-vous qui finance les syndicats?

Les cotisations des salariés ne représentent qu'une partie de leurs revenus car existe un *Fonds pour le financement du dialogue social* qui a perçu une subvention de 32 600 000 € de l'état plus 101 107 871 € de la part des employeurs. Ce fond est géré par les syndicats CFDT, CFE-CGC, CFTC, CGT, CGT-FO, et les organisations patronales CPME, MEDEF, U2 plus un

commissaire du Gouvernement.

Il finance les activités syndicales via une logique complexe dont voici la répartition. Vu qu'il y aurait en tout 2,4 millions d'adhérents selon les estimations syndicales (10 % des salariés), état et patronat financent les syndicats de salariés à hauteur de 45,44€ par syndiqué auxquels s'ajoutent des subventions locales.



Alors il est logique que les syndicats de salariés promènent gentiment leurs ouailles dans les manifs en gueulant fort pour la forme mais sans vouloir faire trop de vagues, car nul ne cherche noise à celui qui le nourrit. Depuis la loi 2008 peu les organisations syndicales ont l'obligation de publier leurs comptes, mais chaque section publie les siens avec une transparence parfois très opaque, vous y trouverez de grandes variations sur la part des cotisations par rapport aux revenus du syndicat souvent plus faibles que les subventions. Le jour où les syndicats ne vivront vraiment que des cotisations de leurs adhérents alors ils les défendront vraiment.